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平成 28 年 1 月 27 日に「歌舞伎町一丁目平和会地区ま

ちづくり協議会」が設立しました。エンターテイメントシ

ティ歌舞伎町として今まで以上に魅力的な歌舞伎町となる

ために、当協議会では平和会地区の新たなルールづくりと

その運用を検討していきます。 

皆様のご協力とご支援をよろしくお願いします。 

 （当日の概要は、裏面をご覧ください） 
 

 

 第１回協議会では、まちづくりルールの検討に向けて、放置自転車に関する課題が挙げら

れました。そこで、第２回協議会《第１部》では、新宿東宝ビル様のご協力のもと、新宿東

宝ビル地下駐輪場の見学会を行います。その後会場を移し、《第２部》では、まちづくりル

ールについて検討を行います。皆様とまちづくりについての意見交換を進めていきたいと思

いますので、ご多忙とは存じますがご参加をお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 
第１回協議会の様子 

【開催日時/場所】 

 日時：平成２８年２月２３日（火） 

 《第１部》見学会 １５：００～ 

  集合場所：新宿東宝ビル 1 階 

       駐輪場エレベーター前 

 《第２部》協議会 １５：３０～ 

  会場：歌舞伎町商店街振興組合ビル５階 

     振興組合事務所 

 （住所：歌舞伎町１−１９−３） 

  ※途中、第２部からの参加も可能です。 

 

【主な議事内容】 

 まちづくりのルール(案)の検討 他 

新宿区からのお知らせ 

第２回 歌舞伎町一丁目平和会地区まちづくり協議会 開催のご案内 

歌舞伎町一丁目平和会地区まちづくり協議会が設立しました！ 
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１．まちづくり協議会の設立が承認されました。 

２．会長１名、副会長２名、ならびに幹事６名の 

  方々が就任しました。 
 

  会 長：片桐 基次(歌舞伎町商店街振興組合理事長) 

  副会長：佐藤 政孝(歌舞伎町商店街振興組合副理事長) 

  副会長：嘉手納 知洋(平和会会長) 

３．平和会地区のまちの現況・課題、まちづくりの方向性等の意見交換をしました。 
歌舞伎町のまちづくりの経緯及びガイドラインを確認するとともに、平和会地区のまちの現状を

共有し、課題について意見交換をしました。 

そして、以下の３つのまちづくりの方向性とその実現に向けた具体的な方法を共有しました。 
 

■ 様々な世代が一日楽しめるおもてなしのまち 

■ 個性的で魅力的な通りのあるまち 

■ 安心感と清潔感のあるまち 

 
 

〜協議会の今後の進め方〜 

【第 2 回】 

2 月 23 日 
●まちづくりルール案の検討 

 ▼ 

【第 3 回】 

3 月以降 
●まちづくりルールの取りまとめ 

 

【主な意見交換の内容】 

・ いかに地域の商業価値を高めるかということを皆さんと考えていきたい。 

・ 新宿東宝ビルができたことで、当地区が裏通りにならないようにしたい。当地区にも立ち寄

ってもらえるようなまちづくりをしていきたい。 

・ 地権者の皆さんで意識を共有して、積極的に自分たちのまちを良くしていくんだ、という気

持ちで取り組んでいけると良い。 

・ まちづくりの費用はどこから出すのか。 

区	 ：当協議会の開催費用は区が負担する。	

会長：商店街路灯の費用については、町会が１/３負担し、都や区の助成金等で２/３を賄う。	

・ 建物の老朽化が進んでいるが、現状の規制では建て替えを進められない。 

区	 ：長期的に取り組んでいきたい。	

第１回 歌舞伎町一丁目平和会地区まちづくり協議会の概要 

※当まちづくりニュースは、対象区域内の不動産登記簿（平成27

年 10 月時点）に記載されている土地所有者、建物所有者の方

を対象にお配りしています。 

 

【片桐会長 あいさつ】 

 これまで、セントラルロードやシネシティ広場もまちづくり協議会を立ち上げ、区と共に

まちづくりを進めてきました。歌舞伎町がますます繁栄し、安心して歩けるようなまちを目

指して、平和会地区においてもまちづくりを進めて参ります。皆様のご協力をよろしくお願

いします。 


